

## ACTA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA CELEBRADO EL DÍA 23 DE MAYO DE 2017

Hora de inicio: 19:05 h. En el salón cultural del Castillo de Luna

Asistentes:

Partidos Políticos:

Gilberto Bernal, de Ciudadanos

Moisés Rodríguez, de Sí se Puede Rota

Carmen Chamorro, de Roteños Unidos

Asociaciones:

Isidro, de la Asociación de Discapacitados de Rota

Javier Cortés y Caqui Granados, de la Plataforma Contra las Antenas nocivas.

Serafín Porcel de la Iglesia Evangelica “Puerta del Cielo”.

María del Rosario Buada Fénix, de APSI.

Fulgencio y Lali de la Asociación de vecinos “El Chorrillo”.

Luís Heredia, como representante vecinal.

Inma Balbuena, del aula TGD

Pepa....., vecina de la barriada El Molino.

### PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA

1º Aprobación del acta del Consejo Sectorial del día 22 de marzo de 2017

2º Información por parte del representante vecinal, Luís Heredia, de la reunión mantenida en el Consejo Territorial de Participación Ciudadana, en torno a la carretera A-2078

Luís Heredia explica que fue acompañado de Joaquín Galea, presidente de la asociación de vecinos El Chorillo. Asistió a la reunión mantenida en Diputación, doña Encarna Niño, diputada del área de Fomento.

En el transcurso de la exposición, se trató también el tema de la carretera de “Santa Teresa”, por los accidentes que se producen.

Se plantea que una posible solución, para evitar accidentes, podría ser dar a la misma una sólo sentido de circulación.

Hay voces a favor y en contra de esta propuesta.

Se plantea, por una lado solicitar un informe técnico de esta propuesta y, una vez emitido el mismo, plantear una encuesta en este sentido, a través de la página web de Participación Ciudadana.

Se propone, para mayor divulgación y facilidad de la encuesta, enviar el enlace para acceder a ella.

### 3º Información sobre el Taller de Contabilidad.

Se informa que el Taller de Contabilidad, dirigido a las Asociaciones de Rota, que iba a ser impartido por personal técnico contratado por la Diputación de Cádiz, se pospone para el mes de septiembre.

Una vez se tenga conocimiento de la fecha, se dará traslado a todas las asociaciones.

### 4º Información de la reunión mantenida con el profesor de la UPM, Ceferino Maestu

Javier Cortés, representante de la Plataforma Contra las Antenas Nocivas informa de la reunión mantenida en Alcaldía con el profesor Ceferino Maestu para llevar a cabo un convenio entre Ayuntamiento y UPM con el fin de elaborar un mapa de las radiaciones emitidas.

### 5º Charla coloquio sobre Presupuestos Participativos

Manuel Carmona informa que el próximo día 29 de mayo tendrá lugar una charla coloquio en el salón cultural del Castillo de Luna, invitando a todos los presentes a este consejo sectorial a que participen en el mismo. Reparte cartelería para su divulgación.

### 6º Convocatoria de Subvenciones en régimen de concurrencia competitiva

Se informa de que se ha publicado ya en el BOP la convocatoria de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva en el área de Participación Ciudadana. Por lo que las asociaciones pueden presentar ya sus proyectos para acceder a dichas subvenciones.

### 7º Ruegos y preguntas

-Se informa del viaje cultural que, desde la Coordinación Política de Participación Ciudadana de la Diputación de Cádiz, está organizando con motivo del Tricentenario del traslado de la Casa de Contratación de Sevilla a Cádiz.

La salida desde Rota, aún sin hora ni lugar fijado, será el próximo día 6 de junio.

Las personas interesadas pueden apuntarse en la Delegación de Participación Ciudadana.

-Se ruega un informe de las actuaciones aprobadas en los presupuestos participativos y en que grado de cumplimiento se encuentran.